



Ein Glückskind kommt selten allein

Keine leichte Aufgabe hat das Glückskind Hans zu erfüllen, aber zum Glück hilft ihm die gute Fee Nigella. Im Weihnachtsmärchen „Der Teufel mit den drei goldenen Haaren“ erzählt der Kulturring Straelen das Grimmsche Märchen auf seine eigene und besonders fantasievolle und romantische Weise. In insgesamt zwölf Aufführungen begeistert die Truppe um Spielleiterin Anja Mysor ihr Publikum. Weitere Bilder gibt es auf Seite 17.

NN-Foto:Thiele



Mit der Theateraufführung „Der Teufel mit den drei goldenen Haaren“ begeistert der Kulturring Straelen auch in seinem 27. Jahr wieder mehrere tausend Kinder. Das traditionelle große Weihnachtsmärchen bezaubert durch sein grandioses Bühnenbild und die mitreißenden Darsteller, so wie Hans und die Prinzessin.

NN-Fotos: Theo Leie



Die gutmütigen Räuber schlagen ihr Lager mitten im Publikum auf. Das Stück lebt vor allem von der publikumsnahen Inszenierung.



Spielleiterin Anja Mysor und ihr Team zeigen das Grimmsche Märchen in einer besonders schönen Fassung. Das Publikum lohnt es mit ausverkauften Vorstellungen. Besondere Atmosphäre kommt beispielsweise auf, wenn Hans im diffusen Licht an den sprechenden Brunnen gelangt.